
   

令和４年 第２回教育委員会 会議録 

 

 

日   時  令和４年２月 24日（木） 午後２時 

 

場   所  野々市市役所 ３階 教育委員会室 

 

活 動 報 告  ２月活動報告 

及び行事予定  ３月行事予定 

 

議   案  第４号 令和３年度野々市市一般会計補正予算（３月補正）（案）教育費関

係について 

       第５号 令和４年度野々市市一般会計予算（案）教育費関係について 

       第６号 「第３次野々市市教育ユニバーサルプラン（案）」について 

       第７号 野々市市立小中学校衛生委員会規程について 

       第８号 野々市市立学校管理規則の一部を改正する規則について 

       第９号 野々市市立学校学校評議員の設置に関する規程を廃止する規程に

ついて 

第 10号 非常勤の特別職の職員の報酬及び費用弁償に関する条例の一部を

改正する条例について 

第 11号 野々市市文化会館条例の一部を改正する条例について 

 

報   告  １ 令和４年第２回（３月）野々市市議会定例会日程について（教育総務課） 

       ２ 令和４年度予算編成に係る要望書について（教育総務課） 

       ３ 令和３年度卒業式・令和４年度入学式について（学校教育課） 

       ４ 小中学校新型コロナウイルス感染に伴う休業状況について 

（学校教育課） 

       ５ 令和４年度学級編制の見込みについて（学校教育課） 

       ６ 「花と緑ののいち椿まつり 2022」の開催について（文化課） 

       ７ 第４回野々市市体育施設整備実施計画検討委員会について 

（スポーツ振興課） 

 

そ の 他 
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議  事 

開会（午後２時 02分） 

 

大久保教育長 ただいまより令和４年第２回教育委員会を開催いたしたいと思います。年

度末のお忙しい中、そしてお足元の悪い中、ご参集賜りまして誠にありがと

うございます。小中学校のコロナ感染状況でございますが、毎日数名が感染

しており、昨日も 10名が感染しているという状況ですけれども、保健所と

相談しながらルールを作って学校を再開しておりますが、綱渡り状態では

あるかなと思ってもおります。また、残念ですが卒業式につきましても、人

数制限をした中での開催となろうかと思っているところでございます。そ

れでは今日は年度末ということで３月議会を控えております。条例の改正

なども議案にございますので、よろしくお願いいたします。それでは座って

進行させていただきます。会議録署名委員の指名を行いたいと思います。宮

川委員と安嶋委員でよろしくお願いします。それでは、２月の教育長の活動

報告をご説明申し上げます。 

大久保教育長 「２月の活動報告」説明。 

（説明の概要） 

1/27 第１回教育委員会 

1/27 教育委員会研修会 

1/28 臨時校長会議 コロナ対応会議 

2/1  「情報交流館カメリア閉館及び情報文化振興財団移転並びにカメリ

ア事業の継続」に係る副市長・教育長・関係部長調整会議 

2/2  定例校長会議 

2/3  令和４年第１回野々市市議会 臨時会 開会 

2/9  花と緑ののいち椿まつり 2022開催決定に係る市長協議 

2/10 第４回野々市市体育施設整備実施計画検討委員会並びに提言書受領 

2/10 白山市・野々市市保健衛生・学校保健懇談会 

2/14 第２回野々市市生徒指導連絡協議会（一部参加者リモート開催） 

2/16 いしかわ生涯スポーツ優良団体表彰受賞市長報告 受賞団体 野々

市市サッカー協会 

2/17 第２回野々市市スポーツ推進審議会 

2/18 「第３次野々市市教育ユニバーサルプラン（教育振興基本計画）」答

申 

2/21 庁議 

2/21 臨時コロナ本部会議 
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2/21 産学官連携プロジェクト「日本酒 猩々」復刻完成披露 

2/22 ３月議会全員協議会 

2/23 みんなの音楽会「金子三勇士ピアノコンサート」 

 

大久保教育長 活動報告について、ご意見ご質問等ございませんでしょうか。よろしければ、

３月の行事予定について事務局お願いします。 

山下 部長  「３月行事予定」説明。 

（説明の概要） 

3/1  部課長会議 

3/5～6 ののいちマナビィフェスタ 2022 

3/7  市議会本会議（一般質問） 

3/8  市議会本会議（一般質問） 

3/9  予算決算常任委員会 

3/11 中学校卒業式 

3/11 全国大会出場選手市長表敬訪問（第 30回ヤングリーグ中学部春季大

会） 

3/12～13 花と緑ののいち椿まつり 2022 

3/13 第 13回野々市市トリプルソフトバレー大会 

3/14 予算決算常任委員会 

3/16 教育福祉常任委員会、予算決算常任委員会分科会 

3/17 小学校卒業式 

3/17 体育施設等に関する調査特別委員会 

3/19 ツエーゲン金沢パブリックビューイング 

3/22 庁議 

3/22 予算決算常任委員会分科会報告・採決 

3/22 野々市市情報文化振興財団令和３年度第３回理事会 

3/22 地球温暖化対策推進本部会議 

3/24 令和４年第２回（３月）市議会定例会本会議 閉会 

3/25 第３回教育委員会 

3/28 感謝状贈呈式（石川トヨタハートグループ 様） 

3/29 感謝状贈呈式（文化財保護審議会 徳田寿秋 様） 

3/29 野々市市文化財保護審議会 

3/31 職員表彰式、退職辞令交付式 

3/31 退職学校教職員感謝状贈呈式 

 

大久保教育長 ３月月間行事予定でございます。この件についてご質問等ございませんで
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しょうか。 

それでは、本日の議案は第４号から第 11号までございます。まず、議案第

４号「令和３年度野々市市一般会計補正予算（３月補正）（案）教育費関係

について」事務局説明をお願いします。 

山下 部長  「令和３年度野々市市一般会計補正予算（３月補正）（案）教育費関係につ

いて」説明。 

（説明の概要） 

・繰越明許費 

（款）10教育費（項）２小学校費 情報教育推進事業 12,072千円 

（款）10教育費（項）３中学校費 野々市中学校空調設備改修事業 

42,350千円 

 （款）10教育費（項）３中学校費 情報教育推進事業 6,426千円 

・歳入の補正額 

 （款）９使用料及び手数料（項）１使用料 △9,000千円 

 （款）10国庫支出金（項）２国庫補助金 735千円 

 （款）11県支出金（項）２県補助金 334千円 

 （款）13寄附金（項）１寄附金 300千円 

 （款）16諸収入（項）４受託事業収入 △24,310千円 

・歳出の補正額 

 （款）10教育費（項）１教育総務費 6,827千円 

 （款）10教育費（項）２小学校費 △5,101千円 

 （款）10教育費（項）３中学校費 △1,400千円 

 （款）10教育費（項）４社会教育費 △25,311千円 

 （款）10教育費（項）５保健体育費 2,043千円 

 

大久保教育長 ３月補正でございます。この件につきまして、ご質問ご意見等ございません

でしょうか。 

松野 委員  歳入の体育施設使用料が 900 万円マイナスとなっていますが、こんなに多

いものなのでしょうか。 

宮前 課長  今年度、新型コロナウイルスの感染拡大により、３回時間制限または休館を

したことによって生じた市民体育館、スポーツセンター、スポーツランドな

どの減額となっております。 

大久保教育長 コロナで休業等が無ければ夏のプールも賑わったりして、プラスの補正を

することもあったかもしれません。もう２年続けてこういう状況でござい

ます。その他ございませんでしょうか。 

学校消毒も全校休業で大体１回 10 万から 30 万ほどかかっています。今回
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の 1,000万円の補正では学校の消毒 30回分ほどあるのかなと思います。30

回分を７校で割ると１校当たり４回分ぐらいでございます。 

その他ございませんでしょうか。 

それでは、この内容で議会に上程することとしてよろしいでしょうか。 

≪ 承 認 ≫ 

大久保教育長 続きまして議案第５号「令和４年度野々市市一般会計予算（案）教育費関係

について」事務局説明をお願いします。 

山下 部長  議案第５号「令和４年度野々市市一般会計予算（案）教育費関係について」

説明。 

（説明の概要） 

各課の当初予算ついて（）内は令和３年度の数値 ★は新規事業 

・教育総務課  

 （款）10教育費（項）１教育総務費 113,303千円（131,067千円） 

    ★教育情報セキュリティクラウドの導入 

    ★野々市明倫高等学校創立 40周年記念事業補助金 

 （款）10教育費（項）２小学校費 209,970千円（203,557千円） 

 （款）10教育費（項）３中学校費 72,132千円（96,888千円） 

 （款）10教育費（項）５保健体育費 258,706千円（247,143千円） 

    ★学校徴収金システム導入（構築）費 

・学校教育課 

 （款）10教育費（項）１教育総務費 68,810千円（51,640千円） 

    ★特別支援教育専任指導主事の配置 

 （款）10教育費（項）２小学校費 218,542千円（212,829千円） 

    ★授業支援システムの導入 

    ★人権教育研究推進事業 

 （款）10教育費（項）３中学校費 64,967千円（68,166千円） 

    ★授業支援システムの導入 

・生涯学習課 

（款）10教育費（項）４社会教育費 472,027千円（466,526千円） 

    ★地域学校協働活動事業 

・文化課 

（款）10教育費（項）４社会教育費 314,225千円（235,224千円） 

    ★ふるさと歴史館高圧気中開閉器更新 

    ★ふるさと歴史館エアコン改修工事 

    ★郷土資料館改修工事 

    ★郷土資料館 官民連携に向けた取組 
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    ★長池土地区画整理事業に伴う発掘調査 

・スポーツ振興課 

（款）10教育費（項）５保健体育費 146,733千円（159,777千円） 

    ★市民体育館受電用キュービクル修繕工事 

    ★市民体育館高圧ケーブル更新工事 

    ★市民体育館北側駐車場白線整備工事 

    ★スポーツランドプール競技用・児童プール用ろ過機ろ材交換工 

     事 

 

大久保教育長 議案第５号「令和４年度野々市市一般会計予算（案）教育費関係について」

の説明がありました。この件につきまして、ご質問ご意見等ございませんで

しょうか。 

３か年計画で財政再建ということでございまして、非常に厳しい状況が続

いております。そんな中でやりくりしながらいきたいと思っております。 

ご意見ございませんでしょうか。 

それでは、これにて議会に上程することとしてよろしいでしょうか。 

≪ 承 認 ≫ 

大久保教育長 続きまして、議案第６号「「第３次野々市市教育ユニバーサルプラン（案）」

について」事務局説明をお願いいたします。 

山下 部長  議案第６号「「第３次野々市市教育ユニバーサルプラン（案）」について」説

明。 

（説明の概要） 

令和３年２月 26日諮問 

令和４年２月 18日答申 

計画の概要について説明。 

 

大久保教育長 議案第６号「「第３次野々市市教育ユニバーサルプラン（案）」について」説

明がございました。この件につきまして、ご意見ご質問等ございませんでし

ょうか。 

パブリックコメントもたくさんいただきました。また、９回にわたって調査

研究部会がこの部屋で開かれておりました。午後１時頃から始めていつも

４時過ぎ５時頃まで、非常に活発なご意見が教育委員会室で交わされてお

りました。委員の皆さんには真剣にご審議をいただいていたものでござい

ます。 

それでは、この案につきましてご承認いただけますでしょうか。 

≪ 承 認 ≫ 
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大久保教育長 それでは、議案第７号に移ります。「野々市市立小中学校衛生委員会規程に

ついて」事務局説明をお願いします。 

山下 部長  議案第７号「野々市市立小中学校衛生委員会規程について」説明。 

（説明の概要） 

制定理由 

 野々市市立小中学校における労働衛生管理体制を整備するため。 

要旨 

 労働安全衛生法第 18 条の規定に基づき、野々市市立小中学校における衛

生委員会の設置にあたり、設置の条件、業務内容、構成員等について定め

る。 

施行期日 

 公表の日 

 

大久保教育長 議案第７号「野々市市立小中学校衛生委員会規程について」ご質問ご意見等

ございませんでしょうか。 

それでは、議案第７号につきましてご承認いただけますでしょうか。 

≪ 承 認 ≫ 

大久保教育長 続きまして、議案第８号「野々市市立学校管理規則の一部を改正する規則に

ついて」事務局説明をお願いします。 

山下 部長  議案第８号「野々市市立学校管理規則の一部を改正する規則について」説明。 

（説明の概要） 

改正理由 

 保護者や地域が学校の様々な課題解決に参画し、それぞれの立場で主体

的に子どもたちの成長を支えていくことを目的として、学校評議員制度

から学校運営協議会制度コミュニティ・スクールへ移行するため。 

要旨 

 第 22 条の２の学校評議員についての規定を削除する。 

施行期日 

 令和４年４月１日 

 

大久保教育長 関連がございますので、議案第９号「野々市市立学校学校評議員の設置に関

する規程を廃止する規程について」一緒に審議いただければと思います。事

務局説明をお願いします。 

山下 部長  議案第９号「野々市市立学校学校評議員の設置に関する規程を廃止する規

程について」説明。 

（説明の概要） 
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廃止理由 

 保護者や地域が学校の様々な課題解決に参画し、それぞれの立場で主体

的に子どもたちの成長を支えていくことを目的として、学校評議員制度

から学校運営協議会制度コミュニティ・スクールへの移行に伴い、学校評

議員の設置に関する規程を廃止する。 

施行期日 

 令和４年４月１日 

 

大久保教育長 コミュニティ・スクールを実施するにあたり、議案８号で規則の改正、議案

９号で規程の廃止についてということでございます。この件につきまして、

ご意見ご質問等ございませんでしょうか。 

それではこの件につきまして議会に上程させていただいてもよろしいでし

ょうか。 

≪ 承 認 ≫ 

大久保教育長 続きまして議案第 10号「非常勤の特別職の職員の報酬及び費用弁償に関す

る条例の一部を改正する条例について」事務局お願いします。 

山下 部長  議案第 10号「非常勤の特別職の職員の報酬及び費用弁償に関する条例の一

部を改正する条例について」説明。 

（説明の概要） 

改正理由 

 非常勤特別職の職員報酬について整理を行うにあたり、所要の改正を行

うもの。 

要旨 

 （１）近隣市町との均衡を図る観点から、学校薬剤師の報酬の金額を、

年額 61,000円から年額 63,500円に増額する。 

 （２）学校評議員制度から学校運営協議会制度への移行に伴い、学校評

議員の報酬に係る規定を削除する。 

 （３）学校運営協議会の設置に伴い、学校運営協議会委員の報酬に係る

規定を追加する。（年額 10,000円） 

施行期日 

 令和４年４月１日 

 

大久保教育長 議案第 10号「非常勤の特別職の職員の報酬及び費用弁償に関する条例の一

部を改正する条例について」でございます。先ほどからの学校評議員制度か

ら学校運営協議会制度へ移行の件が要旨の（１）と（３）になろうかと思い

ます。（１）については薬剤師の報酬が近隣市町との均衡を図るための増額
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でございます。 

この件につきましてご意見、ご質問等ございませんでしょうか。 

それでは議会に条例を上程させていただいてもよろしいでしょうか。 

≪ 承 認 ≫ 

大久保教育長 議案第 11 号に参ります。「野々市市文化会館条例の一部を改正する条例に

ついて」事務局お願いします。 

山下 部長  議案第 11号「野々市市文化会館条例の一部を改正する条例について」説明。 

（説明の概要） 

改正理由 

 野々市市情報交流館の機能を野々市市文化会館へ移管することに伴い、

設備使用料について所要の改正を行うもの。 

要旨 

 情報交流コーナーの使用料を新たに定める。 

施行期日 

 令和４年４月１日 

 

大久保教育長 議案第 11号「野々市市文化会館条例の一部を改正する条例について」でご

ざいます。内容はカメリアの情報交流コーナーをフォルテの１階のホール

に移設することでございます。 

この件についてご質問等ございませんでしょうか。 

それでは、議会に上程をさせていただいてもよろしいでしょうか。 

≪ 承 認 ≫ 

大久保教育長 続きまして報告に参ります。報告１「令和４年第２回（３月）野々市市議会

定例会日程について」事務局お願いします。 

塩田 課長  報告１「令和４年第２回（３月）野々市市議会定例会日程について」説明。 

（説明の概要） 

2/22 全員協議会 

2/28 議会開会 

3/7  一般質問 

3/8  一般質問 

3/9  予算決算常任委員会 

3/14 予算決算常任委員会 

3/15 議会新型コロナウイルス感染症対策会議 

3/16 教育福祉常任委員会 

3/16 予算決算常任委員会・分科会 

3/17 議会改革・活性化特別委員会 
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3/17 体育施設等に関する調査特別委員会 

3/22 予算決算常任委員会分科会報告 

3/24 議会閉会 

 

大久保教育長 会期は 25日間ということで、３月定例会の日程について説明がございまし

た。この件についてご質問ご意見等ございませんでしょうか。 

続きまして報告２「令和４年度予算編成に係る要望書について」事務局説明

お願いします。 

塩田 課長  報告２「令和４年度予算編成に係る要望書について」説明。 

（説明の概要） 

令和４年度予算編成について、野々市市議会 会派 野々市フォーラム、連

合石川かが地域協議会、公明党野々市支部及び日本共産党野々市支部から

要望があったもののうち、教育委員会関係を抜粋し説明。 

 

大久保教育長 各党からの要望について、そしてその回答でございます。また、今度の議会

の一般質問でも質問があるだろうとも思っております。この件についてご

意見等ございませんでしょうか。 

それでは続いて、報告３「令和３年度卒業式・令和４年度入学式について」

事務局説明をお願いします。 

古村 参事  報告３「令和３年度卒業式・令和４年度入学式について」説明。 

（説明の概要） 

卒業式 

 中学校 ３月 11日（金）９時 30分 

 小学校 ３月 17日（木）９時 30分 

入学式 

 小学校 ４月７日（木）10時 

 中学校 ４月７日（木）14時 

※保護者、来賓の出席は最小限とする。 

 

大久保教育長 縮小した形で行われるということでございます。 

委員の皆さんそれぞれよろしいですか。 

大久保教育長 続きまして、報告４「小中学校新型コロナウイルス感染に伴う休業状況につ

いて」事務局説明をお願いします。 

古村 参事  報告４「小中学校新型コロナウイルス感染に伴う休業状況について」説明。 

（説明の概要） 

感染者数について（令和４年２月 23日現在） 
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 〇児童生徒 

  小学生 240名 

  中学生 50名 

 〇教職員 

  小中学校 ９名 

学校の休業措置について 

・３学期に入ってから小中学校７校全てにおいて休業措置を実施してい

る。 

・休業形態は全校休業もしくは学年休業を中心に行っていたが、今後は学

級休業も中心に考えていく。 

・休業中であっても子どもの学びを止めないように、一人一台端末を持ち

帰り積極的にオンライン授業を実施している。家庭で端末を長時間使

用できるようにするため充電器を全員に配付したことが非常に有益だ

ったと考えている。 

・中学校３年生については公立高校の入学試験が３月８日と９日になっ

ているため、３月１日午後から９日まで休業とする予定である。 

 

大久保教育長 この件について、ご質問等ございませんでしょうか。 

安嶋 委員  教職員の方もきめ細かな対応されているということがよくわかりました。

実際に子どもたちや親の様子は何か不安を抱えられているような感じなの

か、或いは重症化しないのでそれほど気にせずに楽観的な様子なのか、その

辺りの状況について教えていただきたいと思います。 

古村 参事  これは二極化だと思います。すごく心配なさるご家庭は、念には念をいれて

学校を休まれます。逆にご家族が陽性になっても学校に登校する例もあり

ます。ご家庭の中にやはり基礎疾患のある方がいる場合は、心配なさるのも

無理はないかなと思っておりますので、それぞれのニーズに合わせて対応

しております。 

大久保教育長 その他ございませんでしょうか。 

松本 委員  先生方の３回目の新型コロナワクチン接種はどうなっているんですか。 

古村 参事  福祉部局が３月から教職員のコロナワクチンを打つ準備を進めております。

今、学校から希望者を募りまして接種したい方については、こちらで把握し

ておりますのでもうしばらくで始まります。 

大久保教育長 その他ございませんでしょうか。 

中学３年生は大事をとって私立高校と同様に休校措置をとりました。コロ

ナが出てこなければいいのですが、私立高校の時も再試験の子がいたみた

いですね。 
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古村 参事  数名感染もしくは濃厚接触者になり決められた日に受けられない子はいた

のですが、今年度、私立も公立も救済措置がありますので、後日試験を受け

られる対応がされています。 

大久保教育長 この件についてはよろしいでしょうか。 

それでは報告５へ参ります。「令和４年度学級編制の見込みについて」事務

局お願いします。 

古村 参事  報告５「令和４年度学級編制の見込みについて」説明。 

（説明の概要） 

各小中学校の学級編制について 

小学校 

 35人学級：１年生から３年生 

 40人学級：４年生から６年生 

 ※４年生については 35人加配対象（御園小学校が加配対象） 

中学校 

 40人学級：全学年 

 ※１年生については 35人加配対象（２校とも加配対象） 

 

大久保教育長 ただいまの「令和４年度学級編制の見込みについて」ご意見ご質問等ござい

ませんでしょうか。 

なければ次に参ります。報告６「花と緑ののいち椿まつり 2022」の開催に

ついて事務局お願いします。 

田村 課長  報告６「花と緑ののいち椿まつり 2022」説明。 

（説明の概要） 

開催日：令和４年３月 12日（土）、13日（日） 

開催場所：野々市市文化会館フォルテ、教育センター、中央公園、 

学びの杜ののいちカレード 

※開会式は中止するなど新型コロナウイルス感染症対策を徹底しながら開

催する。 

 

大久保教育長 報告６「花と緑ののいち椿まつり 2022」でございました。この件について

ご意見ご質問等ございませんでしょうか。 

続きまして報告７「第４回野々市市体育施設整備実施計画検討委員会につ

いて」事務局お願いいたします。 

宮前 課長  報告７「第４回野々市市体育施設整備実施計画検討委員会について」説明。 

（説明の概要） 

日時 令和４年２月 10日（木）午後２時 
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場所 野々市市役所 201会議室 

概要 検討委員会宮口委員長から教育長へ提言書の提出、前回の計画（案）

からの変更点、計画策定後の課題や要検討事項、今後のスケジュール

について説明。 

 

大久保教育長 既に提言書もいただいております。今後パブリックコメントを行い、来月の

教育委員会でお諮りすることになろうかと思います。 

その後の中央公園全体の基本計画については、都市計画課が主体となって

やっていくということで良かったでしょうか。 

宮前 課長  来年度、中央公園拡張の基本計画につきましては都市計画課が主体となり

ますが、体育施設もありますので、スポーツ振興課も連携しながら進めてい

きたいと思っております。 

大久保教育長 この件について、委員の皆様からご意見ご質問等ございませんでしょうか。 

それでは報告は終わりましたが、何か事務局からございますか。 

松村 課長  「ののいちマナビィフェスタ 2022について」説明。 

（説明の概要） 

３月５日、６日に開催されるマナビィフェスタについて補足説明。 

・３月５日（土）８時 45分よりののっこ太鼓小嵐によるオープニング演奏

を行う。 

・飲食スペースは設けずテイクアウトのみで対応する。 

 

大久保教育長 ただいま、「ののいちマナビィフェスタ 2022について」説明ございました。

この件について、ご質問等ございませんでしょうか。 

大久保教育長 テイクアウトとなるといつも出店している、そば道場さんは今年はやらな

いということですか。 

松村 課長  そば道場について今回は出店しませんが、飲食については軽食などのテイ

クアウトで対応します。 

大久保教育長 その他ございませんでしょうか。 

田村 課長  先月の教育委員会でご審議いただきました北国街道まちづくり基本計画の

冊子が完成いたしましたので配布いたします。 

大久保教育長 ただいま、北国街道まちづくり基本計画の製本版の提示がございました。こ

の件について、ご質問等ございませんでしょうか。 

それでは、その他ございますか。 

宮前 課長  ２月 26 日、27 日に開催されます第 74 回石川県民体育大会冬季大会につい

て、まん延防止等重点措置が延長になったため応援の制限がかかりました。

そのため、昨年に引き続き委員の皆様の出席につきましては、中止になりま
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すのでお願いします。 

大久保教育長 開閉会式もしないと案内がございました。必要最小限の人数で応援をいた

したいと思います。 

その他ございますか。 

委員の皆さん何かございますか。 

それでは５月の教育委員会の日程調整をしたいと思います。 

≪ 日程調整 ≫ 

大久保教育長 ５月の教育委員会は５月 26日木曜日午後２時からさせていただきたいと思

います。長時間に渡りありがとうございました。これで終了させていただき

ます。ありがとうございました。 

 

閉会（午後４時 00分） 

 

 


